
 

第２３６回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和６年３月１９日（火）１５時３０分～１６時０５分 

場  所 大学本部棟５階第１会議室 

 

出 席 者 

（評議員）中村学長、黒澤・奥田・茅・片田・市川・木内・小林 各理事、塙 副学長 

服部・小泉・中山・鈴木 各学域長、幸田附属図書館長 

髙橋・田中・谷口・郷・武井・大山・石平・川村 各教授 

（列席者）長谷川・井上・小谷・岸上 各学長補佐、齋藤・八巻監事 

志村・土屋・深澤・種田・窪田・望月・石原 各部長 

中村・植村・望月・岩元・大森・雨宮・千野・石井 各課長 堀井課長補佐 

 

議事要録確認 

 第 235回教育研究評議会（R6.2.20開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 学生の懲戒について 

  奥田理事から、酒気帯び運転の車に同乗した学生３名に対し、本学学則第 40条に基づき、懲戒処

分を行ったことについて報告があった。 

  また、学生に対し、酒気帯び運転の車に同乗することも処罰の対象となること等について、しっか

りと周知していく旨の発言があった。 

 

２ 国際交流協定、海外留学支援制度に係る実績等について 

  茅理事から、資料１により、今後の国際交流関係事業の展開の参考とするため、標記実績等につい

て報告があった。 

 

３ 令和６年度役員・役職予定者について 

  片田理事から、資料２により、令和６年度に就任予定の役職者等について報告があった。 

 

４ 令和５年度施設利用実態調査の結果について 

  市川理事から、資料３により、標記調査結果（現地調査、書面調査及び自己点検評価）について報

告があった。 

 

審議事項 

１ 大学院学則の一部改正（案）について 

  奥田理事から、資料４により、大学院医工農学総合教育部博士課程ヒューマンヘルスケア学専攻の

ポリシー改正に伴い、標記学則の改正を行うことについて説明があり、審議の結果、これを承認し

た。 

 

 ２ 学士課程及び大学院におけるポリシーの一部改正（案）について 

   奥田理事から、資料５により、大学入学共通テストの利用科目等の変更及び、地域活性化人材育成

事業（SPARC）の一環で実施する特別プログラムの開始等に伴い、標記改正を行うことについて説明
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があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 ３ 大学院医工農学総合教育部長等の変更（案）について 

奥田理事から、資料６により、標記教育部長の役割や実態等を考慮しつつ、同教育部の運営を機動

的且つスピード感を持って行っていくため、教育部長を学長から理事（教学担当）に変更すること等

について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 大学間協定の締結等（案）について 

  茅理事から、資料７により、フィリピン・サントトマス大学等と標記協定を締結（新規１件、更新

１件）することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５ 令和６年度学内研究プロジェクトの採択（案）について 

  茅理事から、資料８（回収資料含む）により、学術変革・社会変革につながる特色ある研究を推進

することを支援する標記プロジェクトの採択（11件）について説明があり、審査の結果、これを承認

した。 

 

６ 寄附講座の設置に関する合意書（期間延長等）（案）について 

市川理事から、資料９により、山梨県と標記合意書を締結することについて説明があり、審議の結

果、これを承認した。 

 

７ 大村記念微生物資源研究フロウティラの設置（案）について 

  黒澤理事から、資料 10により、本学の新たな強み・特色となりうる分野として、標記研究組織を立

ち上げ、支援することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

８ 「プロジェクトゼロ推進センター」及び「白血病研究資源センター」の設置（案）について 

  黒澤理事から、資料 11 により、白血病細胞株バンクの安定的な保全とさらなる発展等を目的とし、

医学域附置施設として「白血病研究資源センター」を設置する旨の説明があり、審議の結果、これを

承認した。 

  なお、「プロジェクトゼロ推進センター」については、本学教育研究組織設置規程第３条に掲げる

センター等設置目的を満たしていると判断することができないことから、役員等打合せ会における協

議内容及びそれを踏まえた役員による協議結果等を踏まえ、設置を保留とする旨の説明があり、審議

の結果、これを承認した。 

また、センターの位置付け等について、基準が曖昧であることから、関係規程の見直しを行うこと

とした。 

 

９ 事務体制の見直し（組織改編等）（案）について 

  片田理事から、資料 12により、定められている方向性（指揮命令系統の明確化、管理職ポストのス

リム化）や現状の課題（人件費抑制、年齢構成バランス、定年延長開始等）を踏まえ標記見直しを行う 

 ことについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

10 学内規則の一部改正等（案）について 

  片田理事から、資料 13により、教員の研究時間の確保等に向け、全学委員会を見直すこと及び事務

組織を見直すこと等について関係規則に反映させるため、学内規則の一部改正（全学委員会関係７規

則、事務組織見直し関係 18規則）を行うことについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

  中村学長から、委員会の見直しについて、各学域、センター等でも同様の見直しを検討するよう指

示があった。 



 

 

11 令和６年度研究休職者（案）について 

  片田理事から、資料 14により、標記休職者の申請（２名）について説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

 

12 令和６年度当初予算（案）について 

  市川理事及び種田財務部長から、資料 15により、標記予算について説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

  中村学長から、今後の財務見通し等に関し中長期的視点で検討願いたい旨の発言があった。 

 

13 大学管理スペースの使用許可（案）について 

  市川理事から、資料 16 により、標記使用許可 24 件について説明があり、審議の結果、これを承認

した。 

 

 

※次回は、令和６年４月２３日（火）１５時００分からの開催を確認した。 

 


